



Recrimina Presidente demandar otro reparto

CLAUDIA GUERRERO
Y NATALIA VITELA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador calificó de cínicos y cretinos a quienes demandan otro reparto de las diputaciones federales plurinominales.

“Lo que están buscando los del bloque conservador, de manera deshonesto, en un sentido amplio, en el término del concepto, es que se viole la Constitución y se viole la ley de la materia.

“Cómo es posible que quieran que se interprete la Constitución, estando tan preciso, porque no hay lugar a interpretación, pero no sólo eso, se necesita ser cínico, cretino, para estar pidiendo una distribución de las plurinominales distinta a la que se ha hecho en los últimos 15 años. Por qué el doble discurso de hablar del Estado de derecho, de que la ley es la ley, pero ahora, como no quieren que se reforme la Constitución en beneficio del pueblo de México, y quieren seguir manteniendo los privilegios

de una minoría, entonces, lo que piden de manera descarada, abierta, es que se viole la Constitución”, señaló.

El mandatario indicó que él planteó una reforma para que no haya plurinominales.

“Tiene que elegir el pueblo de manera directa. Entonces, en vez de 500 diputados, 300, uno por distrito, electo por el pueblo. ¿Por qué la lista de 200? ¿Qué hicieron? Rechazaron mi propuesta. Así no habría ningún problema. No se estaría ahorita viendo cómo se va a repartir a los 200 diputados plurinominales”, reiteró.

Recomendó aprobar la iniciativa que se va a discutir en la nueva legislatura para que no haya plurinominales.

La Comisión de Prerrogativas del INE aprobó el miércoles la asignación de las 200 diputaciones plurinominales, que desoye las decenas de peticiones para impedir una sobrerrepresentación de la coalición de Morena, PVEM y PT. La propuesta se discute hoy en el Consejo General.